

ABSTRAK

Sugianto Ongkowijaya

Skripsi

Analisis Faktor Error Kemampuan Mahasiswa dalam Penguasaan Kata Konjungsi “并、与” pada mahasiswa jurusan Program Studi Pendidikan Bahasa Mandarin Universitas X dan Universitas Y di Surabaya

Bahasa Mandarin memiliki sejarah yang sangat panjang, adalah salah satu bahasa yang kaya dan maju di dunia, dan merupakan salah satu bahasa yang diterima secara internasional.

Persyaratan pasar saat ini, saat mahasiswa yang akan lulus dan siap menghadapi dunia kerja juga harus dibekali ilmu pengetahuan yang mendukung untuk menghadapi dunia kerja.

Melalui penelitian kuantitatif yang dilakukan oleh penulis, diperoleh hasil bahwa mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Mandarin Universitas X dan Universitas Y di Surabaya masih belum menguasai penggunaan kata konjungsi “并、与” karena disebabkan beberapa faktor.

Kata Kunci : Penguasaan, Kata Fungsi, Kata Konjungsi, “并、与”

UWIKKA

ABSTRACT

Sugianto Ongkowitz

Thesis

Analysis of the Error Factors of Student Ability in Mastering the Conjunction "并、与" to students in the Department of Chinese Language Study Program at X University and Y University in Surabaya

Mandarin has a very long history, it is one of the richest and most advanced languages in the world, and is one of the internationally accepted language.

Nowadays market requires students who are going to graduate also provided with supporting knowledge and ready to face the world of work.

Through quantitative research conducted by the author, the results showed that the students of the Chinese Language Education Study Program at the University of X and University of Y in Surabaya still did not master the use of the conjunction "并、与" because of several factors.

Keywords : mastery, function word, conjunction, "并、与"

UWIKKA

摘要

Sugianto Ongkowijaya 黄永舜

论文

对泗水 X 大学与 Y 大学华文教育系学生掌握并且分辨连词“并、与”进行偏误分析

汉语有悠久的历史，是世界上最丰富与先进的语言之一，也是国际公认的语言之一。

如今市场的要求，即将学生毕业的时候，也必须给予支持性的知识，并准备好面对工商界。

作者通过定量分析，结果显示，泗水 X 大学与 Y 大学的华文教育系项目的学生，由于些情况，仍未掌握“并，与”连词的用法。

关键词：掌握，虚词，连词，“并，与”



UWIKKA